
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de Silo Paulo - 

REQUERIMENTO no 114812019 

Súmula: - Requer ao Executivo 
\1uN7T!xÇpJTíPLvfjExcelentIssimo Prefeito Igor Soares, junto a 

	

APROVADO 

\ ) 	
ISecretaria de Esporte e Lazer, Sr. Claudio 

	

/ 	jüutra, para que informe a esta Casa de Leis, 
1 O SEI se existe estudos para implementação de 

academias ao ar livre com equipamentos 
acessíveis para pessoas portadoras de 

2  

deficiência em todo o nosso município. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 
regimental vigente/ seja o presente encaminhado para o Executivo para que 
informe a esta /Qasa de Leis, se existe estudos para implementação de 
academias ao ar livre com equipamentos acessíveis para pessoas portadoras 
de deficiência em todo nosso município.  

Justificativa 

Senhor Presidente - 
7 	 ) 	/•N,7 

Senhores Vereadores: - 
Senhoras Vereadoras: - 

O requerimento, que apresento tem corno escopo de garantir o 

atendimento nas aéreas de lazer para todos os munícipes portadores de 

deficiência, Segundo o ministério da saúde, praticar exercícios com 

regularidade traz inúmeros benefícios físicos e mentais para seus praticantes, 

além de melhorar a qualidade de vida. Para as pessoas com deficiência essa 

seria uma forma de integração, proporcionando oportunidade de sociabilização 

entre pessoas com e sem deficiência. Tornando-os mais independentes no seu 

dia a dia, sem contar, a percepção da sociedade sobre eles que poderá 

observar suas inúmeras qualidades de perto. No âmbito psicológico esse 

projeto vai trazer uma melhoria a/utoestima e a confiança dos deficientes. 

Sala das Sessões Beçivindo Moreira Nery, 06 de setembro de 2019. 

Vereador 

\ 	k' 
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